



# かたぐい

令和6年度  
第12号  
6月11日

学校教育目標 夢ふくらませ 心かがやく ～ えがお さいこう ～

## 4年 田んぼアート（田植え） 笑顔で地域貢献！

7日（金）、上桧木内駅前で行われた秋田内陸縦貫鉄道主催の田んぼアートの田植えに4年生が参加してきました。学校から西明寺駅へ向かい、10:09発の内陸線に乗り10:38に上桧木内駅に着きました（帰りはスクールバス利用）。内陸線利用促進を目指したこの企画には各種団体や企業が参加していて、当日は、地域の方々以外にも、企業の地域貢献としてみずほ銀行、NTTドコモ、東北電力の若い社員の方々も協力していました。そこに、本校の4年生と桧木内小の3・4年生が加わり、田んぼアート作りをしました。写真では分かりにくいのですが、子どもたちは、秋田犬とくまの横と間に描かれた紙風船部分を担当しました。指定された場所に指定された種類の苗を植えるという作業に、初めは不安いっぱいの様子でしたが、アドバイスに従って友達との会話を楽しみながら、上手に笑顔でがんばることができて感心しました。お昼は、地域の方が準備してくれたおにぎりや豚汁をおいしくいただきました。

田んぼアートは、6月中旬くらいには絵が浮かび上がってくるようですので、ご家族で見に行くのもいいですね。また秋田内陸縦貫鉄道のHPにもこの後アップされるそうです。



## 全校さつまいも植え 秋の収穫が楽しみです

今日は、全校縦割り活動でさつまいもの苗を植えました。異学年で世話をし、収穫の喜びを味わわせることをねらいとしています。苗をうまく土に差しこめないでいる下学年へは、上学年がやさしくアドバイスする姿が見られ、微笑ましく思いました。畑名人のNさんも手伝いに来てくださり、助言や「植え方が上手でさつまいもが喜んでいる!」とお褒めの言葉をいただきながら、無事にしっかりと植えることができました。

ふかふかの畑に耕起してくださったSさんに感謝いたします。さつまいも畑だけでなく、各学年の畑や、にこにここども園の畑としても使わせていただきます。ありがとうございました。



### ◆◆◆◆◆ お知らせ・お礼◆◆◆◆◆

明日、6年生が修学旅行に出発します。今年は秋田新幹線こまちを往復で利用し、仙台市を中心にした行程になります。自分たちで見学場所を決め、バスや鉄道、地下鉄を使って移動する班別研修、うみの杜水族館や八木山ベネランドでの活動、プロ野球（交流戦楽天対巨人）観戦など楽しみなことが盛りだくさんです。ルールやマナーを守り、えがおさいこうの旅行、そして安全な旅行にしたいと思います。

今年の修学旅行でも株式会社西宮組様がスポンサーとなり、AKT秋田テレビで「修学旅行告知スポット放送」が流れます。12日、13日ともに11:30～11:50頃の放送予定です。ご厚意に感謝いたします。

## くいっこたちの活躍紹介 がんばった！おめでとう！

○第33回大曲・仙北小学校陸上競技大会兼秋田県少年少女陸上競技大会予選会 6月1日

男子6年100M 第5位 14秒50 R.Sさん